
大人の自覚と決意胸に未来へ大人の自覚と決意胸に未来へ
平成25年度つがる市成人式

　

平
成
25
年
度
つ
が
る
市
成
人
式
が
8
月
15
日
、
対
象
者
３

３
１
人
の
う
ち
２
４
７
人
が
出
席
し
、
生
涯
学
習
交
流
セ
ン

タ
ー「
松
の
館
」
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
真
新
し
い
ス
ー
ツ
姿
や

振
り
袖
姿
な
ど
の
新
成
人
は
、
久
々
に
再
会
し
た
友
人
ら
と

思
い
出
話
や
近
況
報
告
に
花
を
咲
か
せ
て
い
ま
し
た
。

　

式
典
で
は
、
福
島
市
長
が
「
目
標
に
向
か
っ
て
努
力
を
惜

し
む
こ
と
な
く
、
自
ら
に
恥
じ
な
い
心
豊
か
な
人
生
を
歩
ん

で
く
だ
さ
い
」
と
式
辞
。
山
本
清
秋
議
長
、
三
橋
一
三
県
議

会
議
員
の
祝
辞
に
続
き
、
新
成
人
を
代
表
し
て
外
崎
秀
伍
さ

ん
が
「
私
た
ち
を
育
ん
で
く
れ
た
ふ
る
さ
と
を
大
切
に
し
、

つ
が
る
市
の
成
人
と
し
て
確
固
た
る
自
覚
を
持
ち
未
来
へ
と

旅
立
ち
ま
す
」
と
決
意
を
述
べ
ま
し
た
。

　

つ
が
る
市
の
未
来
を
担
う
新
成
人
が
大
人
と
し
て
の
一
歩

を
踏
み
出
し
ま
し
た
。

平成25年度成人式テーマ　「ハジけろ！二十歳！！イヤァオ！！！」　葛西洸太郎さん、野呂真智さん作

久々に再会した友人と記念撮影する新成人たち
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晴れやかに迎えた成人式。大人への第一歩がスタート

新成人を代表して記念品を
受け取る工藤真子さん

新成人の決意を述べる
外崎秀伍さん

式典に臨む新成人の皆さん

式典後、新成人の実行委員によるお楽しみ抽選会が行われた

新成人の抱負新成人の抱負
　高校卒業後、消防士にな
り、あっという間に成人式
を迎えたと感じています。
ゆとり教育の世代と言われ
ますが、社会の中で通用す
る一人前の人間になりた
い。将来はあたたかい家庭
を築くことが夢です。

　弘前大学医学部保健学科
です。まだ学生なので社会
人という気持ちは薄いです
が、成人となり、行動に責
任が問われるので、常に責
任感を持って行動していき
たいと思います。将来は放
射線技師になることが目標
です。

　航空自衛隊千歳基地の自
衛官です。体を動かすのが
好きなので、楽しくてやり
がいのある仕事です。一日
も早く一人前の自衛官にな
るとともに、これからは親
に頼らず自立して将来のこ
とを考えていきたいと思い
ます。

　弘前大学人文学部です。
友達がどんな大人になって
いるのか楽しみにして来ま
した。成人となり、親に頼
らない、自立した人になり
たいと思います。将来の目
標は学芸員になることで、
国家資格取得のために勉強
中です。

　北海道医療大学薬学部の
学生です。みんな大人っぽ
くなっていてびっくりしま
した。まだ成人としての実
感はありませんが、今まで
育ててくれた親に感謝し、
恩返ししたいと思います。
将来は薬剤師になることを
目指しています。

加藤 智也さん
（車力）

佐々木 大輝さん
（木造）

宮崎 朱奈さん
（森田）

田中 紀衣さん
（柏）

台丸谷 裕介さん
（稲垣）




